



Unterstützen Sie den Karate-Do Kyohan Glauburg e.V.

**Morgen
kann kommen.**
Wir machen den Weg frei.



Neue Kampfsportmatten

www.vrbank-mkb.viele-schaffen-mehr.de/kampfsportmatten

Wir, der Karate-Do Kyohan Glauburg e.V., planen die Anschaffung neuer Kampfsportmatten. Diese Matten benötigen wir für die vorschriftsmäßige Durchführung verschiedener Karate-Wettkämpfen, insbesondere dem Glauberg-Cup, nach den Kumite-Wettkampfregelein.

Deadline:
24.05.2020

Budgetziel:
1.000,- Euro

Unterstützen Sie unser Projekt mit einer Spende.

Projektstarter:
Karate-Do Kyohan Glauburg e.V.